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CSU Stadtratsfraktion Rathaus 97070 Würzburg 
 

Herrn 
Oberbürgermeister 
Christian Schuchardt 
Rathaus 
97070 Würzburg 
 
         Würzburg, 05.03.2024 
 
Antrag auf Erwerb der noch fehlenden Flächen in Rottenbauer, vom 
Kirschbaumweg bis zum Eibelstadter Weg; 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
mit dem Antrag wird Bezug genommen auf die Beschlussvorlage im PUMA, Vorlagen-Nr. 
06/6700-4663/2022. 
 
Gemäß dem Bebauungsplan Heuchelhof-Rottenbauer 36-37/88 fehlen zur Fertigstellung 
der ausgewiesenen Grün- und Spielflächen noch die Begrünung der 
Bebauungsrandflächen nordöstlich der Stauffenbergstr. 
 
Diese Maßnahme wurde auch im Rahmen des ISEK Rottenbauer als Entwicklungsziel 
der Grün- und Freizeitentwicklung aufgenommen und wird seit Jahren von den 
Anwohnerinnen und Anwohnern immer wieder moniert und dringend erwartet. 
 
Inzwischen wurde die Grünfläche im nordöstlichen Bereich durch einen 
wassergebundenen Weg vom bestehenden Fuß- und Radweg an der Stauffenbergstr. in 
das Wohngebiet erschlossen. 
 
Dieser befestigte Weg endet am Tannenweg, von dort aus werden unbefestigte 
Wiesenwege den östlichen Teil des Grünzuges fußläufig erschließen. 
 
Im Eigentum der Stadt befinden sich allerdings nur die Flächen zur aktuellen Erweiterung 
des Grünzuges bis Höhe Kirschbaumweg. Eine Fortführung bis zum Eibelstadter Weg ist 
aufgrund des  fehlenden Eigentums bisher nicht möglich. 
 
Aus diesem Grunde beantragen wir, auch im Namen der CSU-Stadtratsfraktion, mit den 
Eigentümern der Flächen in Kontakt zu treten, um die notwendigen Flächen zu erwerben. 
 
Weiterhin beantragen wir, entsprechende Planungen anzustoßen, die unbefestigten 
Wiesenwege in wassergebundene Wege umzugestalten. Entsprechende Mittel 
beantragen wir hierfür. 
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Aus unserer Sicht macht es keinen Sinn, auf unbefestigten Wiesenwege bei schlechter 
Witterung (Regen etc.) alleine oder in der Familie spazieren zu gehen. Menschen mit 
Handicap  werden diesen Weg kaum gehen können. 
 
Ziel der Maßnahmen sollte es sein, einen durchgängig wassergebundenen Weg von der 
Stauffenbergstr. bis zum Eibelstadter Weg  begehen zu können.  
 
 
 
 
 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
 
 
Gez.       Gez.  
Rainer Schott         Wolfgang Roth                                                                                                                                                                 
Stellv. Fraktionsvorsitzender    Fraktionsvorsitzender 
 


